



La Asociación nacional de Radios Universitarias incorpora a la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

Representantes de 21 emisoras universitarias españolas han mantenido esta semana un encuentro en Badajoz, en el que se ha configurado la Asociación de Radios Universitarias Españolas (ARU), a la que se ha incorporado la Universidad de Salamanca.

De esta manera, las distintas emisoras comenzarán a trabajar en red. La asociación cuenta ya con cinco comisiones de trabajo, que se reunirán en noviembre en Madrid. La Universidad salmantina preside la comisión de Relaciones Internacionales. ■